

Das Konfettiteam

Grübel, grübel, grübel,.....

Wir brauchen eine Idee für unsere Veranstaltung der TSG Pfaffenwiesbach am Faschingsfreitag. Doch was wollen wir machen?

Faschingssitzung- die gibt es doch schon zu genüge im Umland und bei vielen Darbietungen sind die Besucherzahlen rückläufig. Ne, das machen wir nicht.

Faschingsball- die gibt es auch schon.

Maskenball- nein, nicht jeder mag sich verkleiden.

So, oder so ähnlich saßen einige Mitglieder des Ausschusses zusammen um nach einem neuen Konzept zu suchen.

"Richtig Stimmung kommt immer auf, wenn die Männerballette auftreten. Hier im Umkreis gibt es mehrere davon. Eigentlich schade, dass sie ihr Können so selten zeigen. Wir bieten einen Wettbewerb für die Ballette an," schlug Kirsten Lindlahr vor.

Ein Name für die Veranstaltung war schnell gefunden und somit der Grundstein für die Konfettiparty gelegt. Für uns war es ein völlig neues Konzept, dass einiger Vorbereitung bedurfte. Ende 2005 luden wir erstmalig einige Teams für den Faschingsfreitag 2006 ein. 8 Männerballette kamen um ihre Shows und Tänze zu zeigen. Die Resonanz und Stimmung war überwältigend. Seit 2007 führt unser Bürgermeister Gregor Sommer durchs Programm und heizt die Stimmung kräftig an.

Jedes Jahr gibt es kleine Veränderungen, um die Veranstaltung noch besser zu machen.

Die 10. Konfettiparty 2015 war ein voller Erfolg und für 2016 stecken wir schon voll in den Vorbereitungen für einen tollen Abend.

Wir freuen uns auf alle Männerbalette und die Fans und Besucher!

Das Konfetti Team bilden Thomas Lindlahr, Michael Riemann, Monika Lauth, Manfred Becker und Sandra Hoffmann-Wreth